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平成 3年度〉海市塵聞禽園開鎗舎〈

（日時） 平成4年 1月21日 午後6時45分～

（場所） ホテル松原屋

（出席者） 31名 一委任状提出者一19名

1 .開会の言葉

2.会長挨拶

3.議 題

第1号議案光市医師会次期役員選出の件

（光市医師会定款第18条及び同施行細則第5条）

第2号議案 山口県医師会次期代議員及び予備代議員選出の件

（山口県医師会定款施行細則第7条）

第3号議案 山口県医師国民健康保険組合次期会議員選出の件

（匡師国民健康保険組合規約第29条）

4.閉会の言葉

〔議事〕

富恵副会長：

皆さん今晩は。定刻になりまして、人数

もそろいましたので、平成3年度光市医師

会臨時総会を関かしていただきます。本B

は〉欠年度の役員の選挙という大事な問題を

かかえておりますので、ゆっくりご検討お

願い致します。さっそく会長の挨拶をお願

いします。

福本会長：

本日は暦を調べましたら大寒で、えらい

日に決めたと思っております。申し訳けご

ざいません。いつもは木曜日に開く事が多

かったのですが、あさって都市正副会長会

議がありますので、日にちがなかなかとれ

ませんで申し訳けありませんが火曜日にい

たしました。

医師会の定款第18条と施行細則第5条に

定めるところによると、現役員の任期は今

年の3月31日をもって満了になリます。で

臨時総会を開催しまして役員の改選をして

いただきたいと思います。ただ一言役員の

改選にあたって申しあげたい事がございま

す。 2年間私、会長職をやったのですが伺

の役にもたてず、皆様にご迷惑をかけた事

と思います。今、医療危機が叫ばれている

現在、新しい斬新な執行部を選出していた
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だきたいと考えております。で、ここ10年 その方の推薦も合わせてお願いいたします。

ぐらい役員の改選をみておりますと、役員 以上でございます。

がきEわっても1人か2人ぐらい、あるいは 富恵劃会長：

変わらない事もあったりしておりますので 有難うございました。それではさっそく

私を含めて伺かマンネリズムになりつつあ 総会に移らせていただきます。バトン夕、ソ

るような感じがします。ぞうかといって全 チを贋田議長にお願い致します。どうそ．よ

員が変わるとこれまた運営上なかなか困難 ろしく勾

な面もあると思いますので、私個人の考え 虞回議長 ：

ですけれども現在会長が1人、副会長1人、 おそくなりましたが皆様あけまレておめ

理事が7人、計9人ですのでそれの1I 3 でとうございます。只今会長が伺か言って

といいますか3名づつくらい変わってはど おりましたけど、ああいう事は心配なさら

うかというふうに考えております。そうし ず、どんどん自分のいいと思う方を投票し

ていただくとなるべく多くの会員の方々に ていただきたいと患います。

医師会の運営をやっていただいて、役員の 投票上の注意は‘お渡しした書頚の一番

内容とか苦労がわかっていただくのではな しまいに同姓の人の名簿が入っていると思

いかと思います。それだけではなくて、県 いますから、その方をお書きになる時はO
の医師会などに行っていただいたりして県 C内科とかムム眼科とか、ご本人のお名前

医師会の動きとか考え方もわかるでしょう とかそういうふうにきちっと判別がつくよ

し、また日本医師会の動きもわかると思い うにお書き願いたいと患います。

ますのでそういう意暁でおおいに勉強にな ぞれから投票に先き立ちまして議事録署

ると思います。ですからよろしくそういう 名委員を田中先生、中村因究生にお願いし

面をお願い致します。 たいと思います。そして選挙立会人を河村

ぞれからもうひとつ今年度変わった事は、 懐洗生と守友先生に、選挙管理人を中村岡

会員数が53名になりましたので51名以上は 先生にお願い致します。

県の代議員が今迄1名だったのが2名にな 只今出席の方が30名で委任状が19名で合

りました。また予備代議員が1名が2名に 計49名、定員が53名でございますので・定款

なリました。で計4名になりましたので、 の定める人数をオーバーしておりますので

3 
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これから選挙にはいります。

板垣会員：

大変失礼ですか不勉強な者がおりますの

で、現在の役員のお名前を知らせていただ

きたいのですが。

贋回議長：

役員の名前を紹介する。

（これより選挙にはいる。開票の結果は＼

定款第34条にしたがって会長が報告 ／ 

〔開票結果〕

（当選者の敬称略）

議長震由通男

副議長田中信彦

会長福本寿雄

副会長近藤謹一

理事赤崎正信、前田昇一、市川晃

光武達夫、 藤村朴、梅田 馨

吉村明人

監事渡辺貞雄、田村勝司

開票の結果2位の3名が得票数力F
同じため、定款施行細則第15条31

により、議長が「くじjで決めるJ
贋田議長 ：

裁定委員の選挙でございますけど、皆さ

んのご意見で今迄は会長に一任という事に

なっているようですが、そうしていただけ

ればと思いますが、いかがでしょうか。

（全員拍手で賛同） 有難うございました。

それでは裁定委員5名は会長さんにお願い

致します。

ぞれから次に代議員、予備代議員の選挙

に入ります。今迄は会員が50名以下でした

ので、代議員と予備代議員の2名だけでよ

かったので、会長さんと副会長さんにお願

いしておりましたが、会員が51名以上にな
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りましたので今度4名という事になった為、

代議員は会長、副会長で今迄通りにして、

あと2名の予備代議員はどなたになってい

ただくというのもなかなかむづかしいので、

皆さんに選挙していただきたいと思います。

播本会長：

先程議長さんが裁定委員の事を言われま

したが、これは県に報告しなければいけな

いので会長一任という事でじたので、ここ

で発表致します。 5名という事が定款にあ

りますので、中村岡、中村岡、板垣、富恵、

夫岩の各先生にお願いしたいと思います。

（全員拍手で賛同）

竹中会員：

裁定委員は予備代議員にはなれないので

はないですか。

福本会長 ：

定款により、なれると思います。

〔推薦ならびに開票の結果〕

代議員 福本寿雄、近藤龍一

予備代議員富恵哲、丸岩愚

裁定委員 中村富雄、中村琢美

贋回議長 ：

板垣省三、富恵哲

丸岩巌

これで無事終了致しました。有難うござ

いました。

富恵副会長：

お疲れさまでした。一応これで平成3年

度臨時総会を終了させていただきます。簾

田先生どうも有難うございました。さっそ

く新会長の挨拶、来年度の抱負をお願い致

します。

福本会長：

私、先程申し上げましたように人間的に
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も会長職が適確でない事は自他とも認めて

おります。でも選ばれた以上はなんとか頑

張っていきたいと思います。なにとぞご指

導ご鞭縫ご叱時をお願いしたいと思います。

今、非常に医療経営の方もむつかしくな

っております。ですから市の医師会のあり

方あるいは県の医師会のあり方というのが

問われていると患います。で、今回決った

役員の先生ばかり走り廻ってもどうにもな

らないので、全員が協力していかないと立

派な運営はできないというふうに思います。

平成4年度に関してさしあたって来遷富

士白苑の方で、光市在宅介護支援センター

というのが発足するようになっております。

そういう老人保健に関する問題もでできて

おりますし、それからもう一つ大きな事は

商工会議所が移転するようになっておりま

す。それに関して私達は間借りに入れるか、

寄位してくれと言ってくるか、投資してく

れと言ってくるか、間借代だけでいいと言

われるか、そこのところがまだ決っており

ませんので近いうちに決まるだろうと思い

ますが、この問題もあります事を皆樟重々

心がけていていただきたいと思います。そ

れともう一つは去年だったかおとどしだっ

たか申し上げましたけど、来年4月1日が

光市医師会の50周年になるわけです。ぞれ

に関して式典をやるか、祝宴をやるかある

いは記念誌などを発行するかという事を考

えておかなければいけないと申しましたけ

ども、よその医師会などを見ていますと、

40周年でやる、 45周年でやる、 50周年でや

るといったようにまちまちですし、防府な

どは55周年の事をやるというような事を言

っておリますので、光市も50周年というの
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は一つの区切りだからやらないといけない

と考えております。まあ質素にやるか豪華

にやるかという事はさておき、 一応やると

いう形にもってゆき、近いうちに準備委員

会というのを作って、予算の面とどう内容

のものをやるかと言う事を協議したいと思

います。そういう事で来年度もよろしくお

願い致します。

富恵副会長 ：

どうも有難うございました。

福本会長 ：

3号議案ですが、これは医師国保の会議

員という事で、これは代議員と違いまして

人数が50人をこえましでも光市は1人とい

う事になっております。たぶん100人単位位

ぐらいではないかと思います。下松市も1

人で、徳山市は代議員が4名か5名おりま

すが会議員は 3名という事ですので、前例

で医師会長がなっておリますのですが、ご

了解いただけましょうか。 （全員拍手で賛

同）

富恵副会長：

これで終りにします。

終了午後8時35分

議事録作成吉村

（紙面の都合で議事録の一部を省＼

略しております。ご了承下さい。ノ

5 
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〈特別寄稿〉

高齢化社会における保健センターの充実について

光 市 保 健 セ ンタ一所長高光之夫

竣工以来6年間、保健センターの機能充

実に努められた河崎前所長の後を引き継ぎ

まして、そろそろ1：年が過ぎようとしてい

ます。この筒、ただ無我無中で、どうにか

無事に今日を迎えることが出来ました。こ

れもひとえに医師会の先生方をはじめとす

る皆様方のご援助あってのもので、大蛮感

謝いたしております。

スホ’ーツを健康法としておられた前所長

とちがいまして、私は、もっぱら磁釣りを

健康法としております ひまさえあれば海

に出かけ、無心に釣糸をたれる。ただそれ

だけで気分ぞう快になり、不思議と元気が

出て来ます。そのお蔭でしょうか、今まで

病気らしい病気もしておリません。しかし、

最近は時間の都合がつかず、仲間の話だけ

で我慢の日が続いております。

さて、保健センターは、市民の健康づく

りの拠点といたしまして、各種検診・母子

保健・栄養改善等を始めとした幅広い保健

業務を実施しておりますが、日々 その業務

が拡大しつつあるというのが現状でありま

す。と申しますのも、年々‘出生率が低下
診

して子供の人口は減少する。しかし、逆に

お年寄りの人口は増加するという深刻な社

会現象に直面しているからであります。

現在．山口県人口の15パーセント以上の

方が65才以上のお年寄りでありまして、光

市も例外ではありません。こうした高齢化

社会に対し、国は、お年寄りが住み慣れた

地域や家庭においてできるだけ自立した生

活が出来るようにと、医療・保健・福祉の

連携強化を進めております。

こうした状況下におきまして、乳幼児か

らお年寄りまでの健康管理を行う保健セン

ターの業務をいかに充実したものにしてい

くかというのが今後の大きな諜題でありま

す。正重な所、大変な時期に保健業務に携

わったという感はありますが、 f自分の健

康は自分でつくる」を健康づくりの原点と

考えまして、なお一層の内容充実に努めて

まいる所存でありますので、引き続きご指

導のほどよろしくお願いいたします。
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日曜｜ 行事会議 場 所 ｜ 出席 者

？ 火 定例理事会キ 品 差 益 ふ 宇 9名

1? 金 心電図研究会光市立病院 9名（光市医師会）

16～20 木月～国保審査委員会山 口 市 富恵・板垣

21 火 月例会 ・臨時総会 ホール松原屋 31名
新年互礼会 I T 32名

I 23 木 部市医師会正副会長会議 県医師会館 福本・富恵

! 30 木 梧山環境保健所 徳山環境保健所 福本
保健事業協議会

7 

ω「じようぶな頭とかしこい体l

山口大学友定保博先生

2 発達段階に応じた性教育l

元徳山医師会長姫野英雄先生

4 ）光市国保短期人間ドックについて

光市より 1）白2日の短期人間ドックの依

頼がある。希望医療機関を調べる。

5 ）臨時総会及び新年互礼会について

役員改選等 1月21日 （於）松原屋

6) 4月～12月の光市医師会決算報告

（藤原）

？）忘年会等会計報告 （梅田）

8 ）学術講演会の件 （赤崎）

県立中央病院松村先生に依頼の予定

9 ）腹部超音波研究会の件 （赤崎）

山口労災病院稲本先生に講師を依頼し、

会を発足させたい。

定例理事会

1月7日ω午後7時30分～

光市医師会館

（出席者）福本、富恵、丸宕、赤品

前田、近藤、藤原、梅田、吉村

（議題）

1 ）平成4年度市への要望書について

1月に保健センター、教育委員会と折衝

をする。 2月に市長と話し合いをおこな

つ。

2）被爆者健診の個別受診について

光市における被爆者健診の受託医療機関

金額に関する件、保健所と医師会が契約

し、会員に分配する案を検討する。

精査に関する件

3）学校保健研修会について

日時－2月13日 場所一光市民ホール

講師・演題
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10）郡市医師会正副会長会議の提出議題の 新年互礼会

件

11 ）松岡氏推薦の件

12）平成4年度税制改革大綱の送伺につい

て

13）学校における児童・生徒等の健康診ぜ

の見直しについて

14）新規開業の件

心電図研究会 （第43回）

光市：下松医師会合同

1月1？日也午後7時30分～

f於1光市立病院

〔演 題〕 「心電図の読み方J
〔講 師〕河野隆任先生

〔症 例）
62才 合 （主訴）胸部圧迫感（EKG)

胸部誘導でT波の経時変化、Q波の出現

月例会

1月21Bjj 午後6時30分～

於ホテル松原屋

（議題）

［生涯研修セミナーの件

2 ）学校検診の項目変更の件

3 ）平成4年重税制改革大綱の送信の件

4 ）学校医研修会の件

5 ）新規開業の件

6 ）短期人間ド、ソクの件

臨時総会

前出

1月度光市等との会議

1 ）光市との協議会（予備協議）

24日（鉛般）光市保健センター

（出席者3福本、 富恵、前田

光市側6名

2 ）光市在宅介護支援センター開設

30日（制的光冨士白苑

（出席者）福本

＝ 編集後記＝

梅の別の呼び名を春告草というのだそう

です。 2月下旬の気持を的確に表現してい

るような感じがします。冠梅園の梅まつり

に行きましたら芸能大会を見かけましたの

で、表紙の写真に使いました。もう春の足

音が近くで聞えているようです。

今月は医師会と大変関係の深い保健セン

ターの高光所長さんに原稿を書いていただ

きました。有難うございました。 （吉村）

発行所

発行者

編集者
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